

joint à nous avec un empressement dont nous avons été touchés.

Que tous, amis anciens ou nouveaux amis, reçoivent ici l'expression publique de nos remerciements.

Grâce à leur concours, nous pourrons faire de la *Revue Lyonnaise* une oeuvre intéressante et sérieuse, et, nous efforçant de maintenir notre ville au rang distingué qu'elle a toujours occupé depuis la Renaissance, ne pas manquer à ce vaste programme qui pouvait paraître d'abord ambitieux, mais qui est justifié, croyons-nous, par les noms et le mérite de nos collaborateurs.

De ce programme une seule chose est absente, la politique. Nous avons tenu à laisser de côté les questions trop facilement imitantes, où, s'il est malaisé de convaincre, il est plus malaisé encore de ménager toutes les susceptibilités. Nous comptons, parmi nos amis, des hommes d'opinions diverses et opposées. Qu'ils nous permettent d'éviter avec soin tout ce qui pourrait nous diviser. Nous choisissons un terrain où nos efforts doivent être également accueillis de tous. Ce qui fait notre lien, ce qui fait notre force, et ce qui fera, nous en avons l'espérance, notre succès, c'est une commune passion, un sincère et profond amour des lettres, des sciences et des arts.

LA DIRECTION.

---